

ENGAGEMENT D'HYDRO-QUÉBEC ENVERS LA FONDATION !

(Saint-Jérôme, 15 novembre) Depuis plus de 20 ans, Hydro-Québec soutient la Fondation de l'Hôpital régional de Saint-Jérôme. Que ce soit par leur engagement corporatif ou leur participation aux activités, ils ont su démontrer, tout au long de ces années, leur engagement à la cause à hauteur de plus de 300 000\$.

Le don local

La Fondation s'est donc vue remettre l'engagement annuel au montant de 40 000 \$ au profit de tous les Laurentiens soignés ici!

Hydro-Québec compte parmi les donateurs «Membre exceptionnel» de la Fondation. Le conseil d'administration tient à remercier Hydro-Québec non seulement pour ce généreux don mais aussi pour leur fidélité qui, disons-le, aura permis de réaliser de grands projets !

La Fondation en bref

Rappelons que l'Hôpital régional représente le cœur de la santé des Laurentides. À lui seul, le territoire couvre une population de 600 000 usagers allant de Ste-Thérèse à Mont-Laurier. Les équipes médicales qui pratiquent à Saint-Jérôme sont aussi la référence pour l'ensemble des installations du CISSS Laurentides.

Suivez l'exemple d'Hydro-Québec et ... **DONNEZ LOCALEMENT!**

Pour suivre la Fondation, connaître les projets en cours ou faire un don :
www.donnezavotresante.com



Le directeur d'Hydro-Québec pour la région Éric Moisan, accompagné de la chargée de projets au développement philanthropique de la Fondation, Christiane Quessy.